

緑陽台保育園園長便り

平成31年4月22日

緑陽台保育園

No.2号

お誕生会が行われました

4月16日は4月生まれのお誕生会が行われました。お誕生児5人はステージ主役席へ！一人一人の自己紹介はクラス、自分の名前、何歳になったか、そして大きくなったら何になりたいのかを発表してもらいました。どの子もとっても立派な自己紹介で皆から沢山の拍手をもらいましたよ(^^♪全園児の前で自己紹介をすることは緊張もするけれど大きな自信にも繋がります。温かく見守っていきますね。



お楽しみは、「ねこのおいしゃさん」というパネルシアターを見ましたよ。「ねこねこねこの～(^^♪」の音楽に合わせてこどもたちも元気一杯歌を歌ってくれて、とっても楽しかったですよ。



お誕生会は毎月1回行われ、プレゼントをもらったり、歌を歌ったりして楽しく過ごします。どの子も自分の誕生日がとっても待ち遠しいですが、自分の誕生日に期待を持たせながら、友達の誕生をお祝いする気持ちが持てるよう大切に取り組んでまいります。

お誕生会は、見学可能です おいで下さいね

まなびばがスタート

第1回目の「まなびば」がスタートしました。年長にとっては期待の大きな活動で、どの子も真剣に取り組んでおりましたよ。年間30数回のプログラムで、テキストを使用して学んでいきます。「言葉・文字」「数量・図形」「思考・創造」を三本柱に考える力を養い、取り組みの中で、姿勢、挨拶、鉛筆の持ち方なども力を付けて行けたらと思っております。



小さい組の子も慣れてきたよ♥

みかん、いちご組、もも組の子ども達も少しずつ慣れてきました。中にはママのお迎えが待ちどおしくて時々泣いてしまう子もいますが、不安な時は一杯抱っこしながら安心して過ごせるようにしていきますね(ーー)-☆食べたり飲んだりすることはとっても慣れてきましたよ。



お知らせとお願い

- 4月18日のおやつは、音更大袖きなこをマカロニにまぶした「マカロニきなこ」でした。今年も音更町、JA木野さん、JA音更さんの合同事業である「おとぶけ給食」に参加し、地場産の食材を提供させて頂くことになっています。今日の「マカロニきなこ」は大人気！でしたよ。
- 4月28日よりGWになります。今年は9連休と長いお休みが続きますが、事故、ケガの無いようお過ごしください。